

— Beneficiése Comprando Acciones de la Cooperativa —



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Segunda Epoca

Panamá, R. de P., Agosto 2 de 1946

No. 108

Lea en este número:

"Las 14 Bienaventuranzas cerveceras", otra vibrante nota humorística de nuestro novel colaborador Turatyto.

Se instala sistema para neutralizar olores en el aire acondicionado

Desde esta semana ha sido instalado en nuestras oficinas un sistema con el fin de neutralizar malos olores y el humo de cigarrillos.

Es el sistema AIR-KEM cuya representación la tiene la Cía. Villanueva y Tejeira quienes se han encargado de lo concerniente a esta instalación.

Este paso merece la aprobación general, en vista de que soluciona un pequeño problema existente desde que se decidió utilizar el aire acondicionado en nuestra oficina Principal.

Naturalmente que esta noticia es muy agradable para nuestros tímidos fumadores de cigarro.

El Concurso de hoy

Siguiendo ya nuestra tradición, presentamos a los lectores, en una de nuestras páginas interiores un nuevo concurso. Se trata del CONCURSO CANADA DRY, con el cual ofrecemos al triunfador dos docenas de cualquiera de las sodas dulces Canada Dry que prefiera. El concurso consiste en idear un chiste que se ajuste al dibujo de Paco y enviarlo a la

Redacción de BAM, antes del mediodía del martes 6 de Agosto.

Las colaboraciones deben ser enviadas en sobre cerrado y con pseudónimo. El jurado de este concurso está integrado por los distinguidos caballeros: Carlos Ramírez Franco, Rómulo Gorrichategui y Carlos Pérez.

Confiamos en que este nuevo concurso obtendrá idéntico éxito que los anteriores.

Nota de Condolencia

A las innumerables muestras de sentimiento que reciba nuestro Tesorero don Ricardo Arias y su distinguidísima familia, queremos unir las de todo el personal de la Cervecería Nacional, S. A. y las de este semanario BAM, con motivo del sensible fallecimiento de su padre, el esclarecido ciudadano Don Francisco Arias Paredes, acontecido el Martes 30 de Julio del presente año en Medellín, República de Colombia.

Nuestra Telefonista, Delfina DaCosta de cumpleaños

El próximo viernes, ajusta un año más de vida, nuestra queridísima compañera de labores Delfina DaCosta, telefonista de la Oficina Principal.

BAM se anticipa a todas las comisiones de festejos y a todas las felicitaciones que reciba nuestra buena amiga Delfi, para deseársela con toda la sinceridad que precisa la ocasión un felicísimo cumpleaños.

Fiestas de la Semana en el Beer Lounge y en la Terraza Atlas

JULIO

- Lunes 22—No hubo.
- Martes 23—Sesión Cronista Deportivos.
- Miércoles 24—2.00 p.m. Oficiales de Corozal.
- Jueves 25—No hubo.
- Viernes 26—Sociedad de Fotógrafos.
- Sábado 27—No hubo.
- Domingo 28—No hubo.

Sergio Brid cumple años el viernes próximo



También cumple un año más de vida, el Viernes 9, el popular Capi Brid, empleado eficiente y consagrado del Depto. de Almacenes.

BAM siente especial complacencia en enviar una calurosa felicitación al gran amigo Brid, con tan fausto motivo.



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional, S. A.
Aparece los sábados. Se reparte gratis

Director: RENATO OZORES

Redactor Jefe: GUILLERMO R. VALDES CH.

Corresponsales: Francisco A. Sibauste; Jaime Riera P.; Geminiano Tejada G.

Impreso por "The Star & Herald Co."-Panamá.

Exámenes Sanitarios

Con el fin de vigilar el estado sanitario del personal, y procurar que este se mantenga en todo tiempo en las debidas condiciones físicas, la Cervecería Nacional tiene el proyecto de realizar periódicamente un examen sanitario de todos sus obreros y empleados.

Como saben bien todos nuestros compañeros, antes de admitir un empleado nuevo en la Cervecería, el solicitante ha de someterse a un reconocimiento médico indispensable para obtener el correspondiente certificado que acredite su buen estado de salud. Esto es algo no solo conveniente sino necesario. Pero pudiera suceder que durante su permanencia al servicio de la Empresa algún compañero haya contraído alguna enfermedad contagiosa que necesite atención médica, y por eso, en beneficio de todo el personal, y para evitar la posibilidad de que el enfermo desatienda su curación por ignorar su mal estado de salud, y para evitar también que la enfermedad se propague, es muy conveniente para todos que periódicamente se realicen estos exámenes que proyecta establecer la Cervecería.

Tenemos entendido que para evitar molestias a los empleados con motivo de la visita a la clínica, y para abreviar esta labor, se piensa traer a la Cervecería el personal médico que habrá de tener a su cargo los exámenes y el equipo indispensable para verificarlos.

Es de suponer que todos nuestros compañeros estimarán debidamente esta proyectada medida de la Empresa, comprendiendo los beneficios que de la misma han de derivarse.

Aspecto nutritivo de la cerveza

por Mauro Pardo

La cerveza tendrá siempre un rol bien definido en la dieta alimenticia de los seres humanos y puede ser considerada como un diente en la rueda dentada de los productos alimenticios.

La cerveza cuando es considerada como una bebida nutritiva, teniendo en cuenta el contenido total de los ingredientes que la

componen, ofrece un aspecto completamente distinto que cuando es considerada, desde el punto de vista de uno de sus ingredientes, como una bebida alcohólica.

La cerveza es un líquido claro y ambarino que estimula las glándulas salivales, a la vez que, el suave sabor amargo estimula los

jugos gástricos que tan importantes son para una digestión adecuada.

Compuestos analíticos, los cuales pueden tener alguna variación, de nuestras cervezas:

Agua	90.00%
Bióxido de carbono	0.50%
Alcohol	3.50%
Extracto	6.00%

Total100.00

El extracto consiste de:

Carbohidratos	5.20%
Proteínas	0.60%
Cenizas	0.20%

Total 6.00

Es esencial un análisis de la ceniza, puesto que revela la presencia de algunos minerales muy importantes y que le son necesarios al cuerpo. La ceniza consiste de:

Potasio	11.12%
Calcio	3.64%
Magnesio	7.18%
Sodio	12.42%
Fósforo	37.82%
Cloruros	8.95%
Sulfatos	10.89%
Sílice	7.89%

Más de un cinco por ciento del peso total de la cerveza consiste en carbohidratos. De cada gramo de carbohidratos se obtienen más o menos cuatro calorías. En consecuencia una botella de cerveza de doce onzas, (botella chica) cuyo contenido pesa alrededor de 350 gramos, contiene aproximadamente 18 gramos de carbohidratos y tendrá por lo tanto un equivalente de 72 calorías.

Una botella chica de cerveza de las llamadas "steinies" de doce onzas, contiene aproximadamente 176 calorías. En comparación al valor calórico de doce onzas de jugo de tomate, este es de 70 calorías.

La presencia en la ceniza de minerales tan deseables como el sodio, el potasio, el calcio, el magnesio y el fósforo nos dan

(Pasa a la Página 3)



**GEORGE WESTERMAN,
DESTACADO MIEMBRO
DE NUESTRA JUVENTUD...**

En mi poder el folleto elaborado por el compañero de trabajo, George Westerman, intitulado "HACIA UNA MEJOR COMPRESION", declaró anticipadamente que no he llegado a estudiar la tesis que presenta sobre el problema social de la comunidad de panameños descendientes de antillanos, sólo lo he leído y por lo tanto sería grave temeridad que expusiera mi crítica sobre este trabajo que indudablemente debe representar para el compañero George un esfuerzo extraordinario por ayudar en la lucha contra las odiosas discriminaciones de orden racial. Creo eso si que, Westerman es un elemento destacado del grupo en donde se agita, al punto que sus palabras han hecho eco en los movimientos cívicos de la juventud, razones que dan fuerza a lo que ahora nos atrevamos a formular acerca de la personalidad de este luchador panameño. A la ligera puede asegurarse que el trabajo de Westerman debe ser tomado y leído por todos los grupos que se preocupan por los problemas sociales del país.

**WILLIAM MORRIS NECESITA
UN AYUDANTE.....**

El viejo empleado de esta cervecería necesita de un ayudante. Las distintas faenas que este abnegado empleado realiza requiere para mayor eficiencia de un compañero que a cada paso le meta la mano. Esperamos que los señores Gerentes escuchen esta solicitud como siempre han aten-

Hace un Año.....

El empleado Agustín Pérez, del Depto. de Carpintería, quien sufrió larga enfermedad envía carta de agradecimiento a sus compañeros, por el noble gesto que tuvieron con él, ayudándolo monetariamente durante su enfermedad.

OoOoO

La Directiva de la Cooperativa Nal. de Ahorros S. A. anuncia que administrará directamente el Restaurante. Trata así de solucionar el problema creado con la salida de los encargados Félix Luciani y Teodoro Díaz. Al mismo tiempo se designa al Sr. Don Carlos Ramírez C. para que se encargue del chequeo de la caja provisionalmente.

OoOoO

Por medio de una orden emanada de la Administración, se reorganiza el Servicio de Mensajeros y Cantineros. La Cantina queda bajo las órdenes directas del Contador y los mensajeros, del Depto. de Personal. Al mismo tiempo Fernando Ochoa reemplaza a Enrique Fossati, como cantinero.

OoOoO

Se organiza Liga Interna de Soft Ball, Teodoro Díaz, Alfonso Morales, Arturo Illueca, Manuel Soto, Alcides Domínguez, Andrés Barriallo, Alberto Edelmire y Víctor Acosta constituyen la Directiva. Representan a los equipos, "Deportivo Roberto McGrath Jr.", Deportivo Kermit Earle, Malta Vigor y Mecánica Balboa.

OoOoO

En expresiva nota, Don Roberto R. McGrath, felicita al entonces redactor de la Columna EN LA BALBOA, Guillermo R. Valdés por sus críticas, "que resultan muy constructivas", a la vez que pone su actuación como digna de imitación.

dido esta hoja, y Morris pueda contar desde la próxima semana con un obrero que bien puede quedar bajo la directa batuta del viejo cervecero.... Los señores Gerentes tienen la palabra.....

EL RUMOR SEMANAL:

Que el pequeño Navarrete está elaborando un folleto de corte militar para perpetuarse en la Directiva del Bam, mientras que el Teniente Ardila prepara la Bomba para hacer una descarga fluvial cuando se enfilen las baterías en la sesión solemne del derrocamiento?.....

Que el "diablo Tun Tun" tiene conexiones inalámbricas con cierta sociedad secreta en donde aparece incluido el Capitán Brid y el Teniente Coronel Ardila?

Que el Corresponsal de la Balboa no escribe en su columna por

**Aspectos nutritivos de la
cerveza**

—Viene de la Pág. 2.

una idea del valor nutritivo de la cerveza. El mantenimiento de un contenido normal de calcio y fósforo en la sangre es esencial para la formación y conservación de los huesos.

Y para terminar deseo dar a conocer una frase muy corriente entre los maestros cerveceros de los Estados Unidos, y que nuestro Profesor la usaba en varias ocasiones.

" C E R V E Z A "
ES UNA BEBIDA REFRESCANTE QUE PRODUCE UN EFECTO ESTIMULANTE Y ELEVA EL ESPÍRITU, DANDO AL CUERPO APETITO Y BIENESTAR.

estar escribiendo la última parte de la Sinfonía Inconclusa?.....

"Es una bendición haber conocido tan buenos amigos y camaradas" Alberto J. Barsallo



Con motivo de su retiro de la Empresa, el caballeroso ex-compañero Don Alberto J. Barsallo ha enviado al Contador Jefe, Sr. Felipe A. Clément, una sentida nota, la cual publicamos a continuación:

29 de Julio de 1946

Señor don
Felipe Clément,
Ciudad.

Mi estimado amigo:

Por espacio de tres años, más o menos has sido mi jefe inmediato en la Cervecería Nacional, y ahora al separarme de ella, por orden de la sub-Gerencia, la que tú mismo me has transmitido, no quiero hacerlo sin antes expresarte a ti particularmente y, por tu conducto, expresar a los muchachos todos de la Oficina las gracias más sentidas por las innumerables atenciones que tuvieron para conmigo y, ante todo, por la buena acogida que me dispensaron desde el primer momento que entré a servir en la Empresa.

Yo recordaré siempre como una bendición el haber conocido tan buenos amigos y camaradas. Para cada uno de Uds. habrá siempre afecto sincero en mi corazón y muy gratas reminiscencias. Por tal motivo, desearía y así lo espero de Uds., que no consideren esta separación mía como un cierre de paréntesis en nuestra amistad. Por el contrario, conserven el convencimiento de que más que un simple compañero de oficina, he sido siempre y seguiré siendo para Uds. un buen amigo. Ojalá me sigan conside-

Si Usted Cree....

- Que no tiene algo de raro que Delfina y Capi Brid cumplan años el mismo día.
- Que los versos de Achurra no se parecen a los del poeta de Nardos.
- Que Leonidas Paredes no se da un aire a Cascarita con sus cantos.
- Que Martínez se ha vuelto mudo desde su encontrón con don Carlos.
- Que Carlos Pérez, no acabará haciendo su chalecito ahora que es contador de LA CITA.
- Que Félix Luciani alguna vez ha traído cigarrillos o fósforos a la oficina.
- Que es posible pensar en una Directiva de la cooperativa sin el czar Ramirito.
- Que alguien volverá a tomarle el pelo a don Carlos.
- Que Pablito ha vuelto a verse en actos sociales.
- Que el Nato Acosta no desistirá de plantarse en 33.
- Que Paco Sibauste tiene tiempo siquiera para afeitarse.
- Que Don Tomás Paredes, no se siente como un Rey en su nuevo puesto.
- Que Chancleta Icaza es menos aficionado al "nieva-na-pax" que muchos.
- Que a Chú Figueroa se le ve ahora más por aquí.
- Que la Baby ha perdido una sola película de las del teatro Popular.
- Que Delfina, va a su casa y come en 15 minutos.
- Que Chiquitín no quería asesinar a su contrario.
- Que Orteguita, el mensajero no está aprendiendo magia negra.
- Que Fred Brathwaite no está encerrado en un mutismo de Greta Garbo.
- Que Chandito Isaza, no suele alargar los week-ends.
- Que Carlos Dean está muy satisfecho del Chiste del concurso pasado.
- Que Cuellar no debería estar ganando lo mismo que Paredes.
- Que a Epimenides no le están saliendo canas en el lunar.
- Que un Chiste de Coutt tiene más gracia que uno de Torrijos.
- Que a Guillermo Valdés no le agradó el sueño de Lleras Noriega.
- Que el Air-Kem de la oficina se nota.
- Que a Ochoa le gusta que lo vacilen.
- Que los tirantes de Mr. Mac le ajustarían bien a Chandito.
- Que esta columna no saldrá más.

Si cree todas esas cosas, no espere que finalicemos la columna al estilo de Mundo Gráfico, porque nos gustan las cosas originales.

Napoleón

Tome Sodas

"CANADA DRY"

De venta en todas Partes

rando como persona muy allegada al BAM, y ojalá también no me olviden en sus fiestecitas que tienen tan buen sabor de compañerismo.

Para tí y para todos los muchachos en general mil gracias por sus múltiples atenciones.

Aímo, amigo,

Alberto J. Barsallo.



Son Mejores

- y -

más Baratas



Las 14 Bienaventuranzas Cervceras

Por TURATYTO

- 1.—Bienaventurados los que lleguen temprano cuando Clément tenga que ir a Misa porque ellos no serán regañados.
- 2.—Bienaventurados los que vendan rifas porque ellos no serán "yopeados".
- 3.—Bienaventurados los que lleguen tarde los sábados porque ya Dean habrá cobrado y no serán atacados.
- 4.—Bienaventurados los que no pertenecen al Club Bam porque ellos no serán Botados.
- 5.—Bienaventurados los que no son secretarios del Bam porque ellos no serán insultados.
- 6.—Bienaventurados los que buscan "Chincoe" porque a ellos les darán la Barra.
- 7.—Bienaventurados los que no conocen al dueño de Quitobal porque ellos no serán desviados.
- 8.—Bienaventurados los amigos de Ramirito porque los balboas les serán prestados.
- 9.—Bienaventurados los que se mueran en accidentes de trabajo porque a ellos les será pagado medio tiempo y serán indemnizados.
- 10.—Bienaventurados los que no son paracaidistas porque ellos no serán largados.
- 11.—Bienaventurados los que son mensajeros porque no usarán uniforme, no caminarán mucho y serán bien pagados.
- 12.—Bienaventurados los amigos de Unamuno y Coutlé porque en la Cucaracha serán mentados.
- 13.—Bienaventurados los que escriben en el Bam porque nunca serán cho-teados.
- 14.—BIENAVENTURADOS LOS BIENAVENTURADOS PORQUE ELLOS SON BIENAVENTURADOS.

Estrictamente de Confidencia

Las copas de Gin and Pep, llegaron al borde. Los tragos de Carlos I, se agotaron y las burbujas mágicas del Ginger Ale, se subieron a la sesera. El flamante Lincoln de Luxe Modelo Prismático de Pablito Alvarado, condujo a los integrantes de la comitiva por los suburbios de San Francisco, donde tiene sentado sus reales, y sus medios, Félix Luciani. Cuando las puertas enmohecidas de cantinas y jardines fueron cerrándose a las espaldas del Ñato, Gorritz, Dean, Don Carlos Ramírez C. y otros, la nariz aristocrática del carro negro del ex-monarca del marfil enfiló hacia el hogar de Don Carlos. Solamente los guiaba un fin: conocer a Cabito.

Quién es Cabito? Cabito es la patriarcal chiva, madre de una prolongada prole de chivitos, que a través de una decada han da-

do prestigio a las facultades de propulsor de la fauna a Don Carlitos. Nadie sabe cómo llegó su propietario a obtenerla, pero hay quienes alegan que fue un regalo tico. Otros, que por sus propias patas llegó a casa del dueño y la versión más digna de crédito es la que dice que se la sacó en una rifa a Carlos Dean.

Una vez en el pequeño corralito, donde un fiel perro cuida de Cabito, la chiva, para que no sea raptada en las oscuras noches invernales, un olor particular a Air-Kem indicó que los visitantes estaban a punto de conocer el popular animal. Hoy tienen ese honor, tan dignos compañeros y sobre todo el Ñato Acosta el recuerdo imperecedero de haber recibido los berridos y acariciadoras patadas de la inolvidable y patriarcal chiva: CABITO.

Chivatelli.

las Mejores en

CALIDAD

- y -

SABOR



"Canada Dry"

Solución Crucibama No. 5

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32		
0	C	A	R	C	H	E	R	I																										
1	A	R	A	M	E	L	O																											
11	A	N	I	S	E	T	E	S																										
13	R	C	A																															
15	M	A	S																															
18	E	M																																
20	H	U																																
26	C	A	N	E																														
33	O	S	A																															
S																																		

— De Todo un Poco —

Escribe: *Diablo Tún Tún*

Justicia al Mérito:

Hay en la Planta Balboa un eficiente empleado que dentro de su humildad y reserva características guarda un afán inmenso de superación y una actividad incansable por hacer conocer y comprender los problemas de su raza.

Me refiero a George Washington Westerman, muchacho sencillo, sincero, inteligente y franco que divide las tareas cervenceras con la austeridad de las disciplinas del estudio.

Las actividades, los trabajos de Westerman a cerca de los problemas de los panameños de origen de antillano en Panamá han sido elogiados por todos aquellos que han llegado a conocerlos. Conferencias, artículos periodísticos, folletos, revistas etc. son las principales armas de Westerman. Su nombre ya está traspasando las fronteras patrias ya que he tenido ocasión de ver referencias suyas en un periódico estadounidense. En la Universidad Nacional un joven profesor de sociología recién llegado de EE. UU. mostró interés en conocer a George W. Westerman y cruzar impresiones con él. El afán de este profesor norte-americano sólo se explica al reconocerse a George como una autoridad en los problemas por él estudiados.

Actualmente está en circulación un fo-

lletto editado en Panamá, escrito por Westerman, con prólogo del conocido Diputado Gil Blas Teixeira (Esplandián) el cual es digno de leerse con toda detención por lo justo de sus conceptos y por la equidad de sus principios. Se titula "Hacia una mejor comprensión": Está escrito tanto en inglés como en castellano.

Como se trata de un compañero estudioso, cuyas cualidades son dignas de todo encomio nos parece muy justo llevar al conocimiento de nuestros compañeros estas líneas de reconocimiento a la labor de Westerman, labor callada y sin oropeles, pero fructífera y amplia que ya poco a poco está rindiendo todo lo que de ella es de esperarse.

CURIOSEANDO POR LAS CALLES:

A veces, cuando me dejan salir por las noches, me paseo por la Avenida Central acordándome de mis buenos tiempos, practicando la "mano boba" o la "carga de profundidad." La otra noche viendo las vitrinas de la Fuerza y Luz me encontré con la exhibición que tiene allí la Canadá Dry. Y pudimos notar que hace allí mucha falta un plumero, o un humilde trapito para limpiar esas botellas. Están hecha polvo como se dice vulgarmente.

PALOS LOCOS

SALUD QUIBIAN!

I

Me acaban de entregar
una tarjeta elegante
de un amigo distante
que manda a saludar.
Es de don Ramiro Parada
quien con interés y ardor
y en una forma aplicada
estudia en el exterior.
En enorme cantidad
aquí se le tomó el pelo,
y con gran caballerosidad
nunca demostró recelo.

II

Correspondo a esta hidalguía
de bayardo caballero,
retornándole hoy en día
un saludo muy sincero.
Aunque sé que esto es poco,
—mejor dicho, casi nada—
al buen amigo Parada
dedico este "PALO LOCO".

Don Q.

Frases Célebres

Por: El Angel Tin Tan

- 1.—A ese chiquillo Valdés lo tienen muy consentido.—NAVARRETE.
- 2.—Aquí no se gana pero se goza.—ISAAC.
- 3.—Cada vez que yo le doy un dato a Don Ernesto es fijo que sale.—LUCIANI.
- 4.—YO sé que Ud. no es amante de las Rifas.—CARLOS DEAN.
- 5.—Yo no vendo, yo rifo.—DEAN.
- 6.—Ya yo me retiré del Marfil.—P. ALVARADO.
- 7.—Lo suyo es mío y lo mío es mío.—TOMAS PAREDES.
- 8.—Vea eso.—CIPITRIA PAREDES.
- 9.—Cuando ingresas a mi agrupación.—ISAAC.
- 10.—Leyeras la carta que le mandé a Geiger.—BROCE.
- 11.—Yo no dije CHEZ LONCHE sino CHEZ LONCHE.—MONFORTE.
- 12.—El 90 por ciento de los mandados no son relacionados con la empresa.—
ARAUJO.
- 13.—De todo lo que dijeron de mi pelea solo una cosa es verdad: lo de la lámpara.—ARAUJO.
- 14.—Quieres hacer este trabajo por mí?—SIBAUSTE.
- 15.—Ud. ha visto muchos episodios, no vaya más al cine.—ICAZA.
- 16.—Esos "palos-locos", no le van a gustar a Heurtematte...—TORRIJOS.
- 17.—No voy a hablar más delante de Valdecito.—CARMEN H. REMON.

Y en cuanto a los anuncios de la Cervecería encima de los autobuses, a los cuales el público ha bautizado con el nombre de "iguanas" por su extraña configuración, nos parece que ya va siendo necesario una revisión total en ellos. Hay algunos desteñidos por un lado, otros destrabados por uno y otro lado, otros achurrados y en fin algunos que materialmente andan arrastrando de los autobuses. Será que el jefe del Departamento de Carpintería no los ha visto todavía.....?

Nos parece muy justo que el Bam le dedique —aunque sea unas líneas, con todas las de la ley al popular locutor Víctor Julio por su labor como anunciador de los programas de la Plaza de Arango los domingos. Es justo que se haga. Es un amigo de estas páginas franca y desinteresadamente y se desvive por ellas y trata con todas sus fuerzas de darle toda la propaganda del caso y de hacerla quedar bien. Ojalá estas palabras tengan eco en los llamados a dar esta nota de reconocimiento.

COLONERIAS

la labor cívica que en si esto encierra, y tuvimos el placer de ver a muchos de sus miembros tomar parte en el bautizo del Estandarte de la sociedad de dicho pueblo denominada "Mujeres Palmasbellanas" dar su óbolo y así contribuir a la ayuda del mejoramiento de dicho pueblo.

A Nuestro Grandote Inmenso amigo Buda Gómez, no le agrada mucho que me ocupe de él en mis crónicas, pero ahora con el paseo del domingo, pudimos una vez más darnos cuenta de sus dotes Sacerdotales, y no hubiera sido lógico dejar de mencionarle cuando allí nos dimos una vez más cuán amplios son sus conocimientos sobre Teología, lástima que el amigo Parada se encuentre tan lejos, pues aquí tendría él con nuestro amigo Buda Gómez, con quien platicar en forma extensa y de satisfacción para ambos.

Y antes de terminar a nuestro Presidente, por poco le cortan el pescuezo, al tratar de impedir que se colaran algunos pavos en los trucks sin ser invitados ni miembros del Club. Nos alegramos que esto no fue de mayores consecuencias—y del que estas crónicas le escribe puedo decirles que le doy gracias al Todopoderoso de encontrarme aun paseando por este mundo de los vivos, sufriendo solo mi supertruck, daños en los guardabarros al salirse este de la carretera, lo que de haber sido con peor suerte hoy tendrían Uds. el placer de no seguir disfrutando de mis pésimos y cansados escritos. Y como punto final, quiero advertir a nuestros miembros que hace falta un poco más de purificación en el personal que a nuestros paseos se invite, bien es admisible que en este hubieron colados de ambos sexos, pero también es aconsejable que los miembros pres-

CONCURSO CANADA DRY



Adapte un buen chiste, ORIGINAL, a este dibujo y envíelo a la Redacción de BAM antes del Martes a las 12.00 del día, firmando su chiste con un pseudónimo y en sobre cerrado. Gánese así, dos docenas de sodas Canada Dry de su preferencia. El resultado de este Concurso aparecerá en el próximo número.

ten atención a este tópico, que en mucho ayuda a la reputación y renombre del Club.

consecutivos de labores con esta Empresa el día 22 de Julio.

FELICITACION

Por este medio deseamos felicitar a nuestra simpática y cariñosa amiguita y buena compañera de labores Conchita Fuentes, por haber cumplido 4 años

DE VACACIONES:

El Señor Andrés Garibaldi, chofer del departamento de ventas y Director de la reconocida Orquesta Ideal de esta ciudad, está en uso de vacaciones y son nuestros deseos que estas le sean de gran provecho y de un descanso que a toda verdad bastante falta le hace.

También partió en uso de Vacaciones el Señor Felipe Meléndez empleado del departamento de Envase y son nuestros deseos que le sean de gran provecho.

La mejor bebida para sus
hijos

“Canada Dry”

COLONERIAS

Por nuestro Corresponsal especial en la Costa Atlántica

BENIGNO MARK A.

DEL PASEO CLUB ATLAS EN PALMAS BELLAS

Bello es el pueblo en verdad, bella su playa y fresca es el agua del mar, más no sabemos si las frutas de sus palmeras son agradables al paladar.

Si señores, de más está decir que el paseo fue un éxito y debemos estar satisfechos, para con la Directiva y las comisiones del Club que se encargaron de que este fuese lo que todos esperábamos, por este hecho debemos admitir que en lo que fue posible y dable todo el que allí estuvo como invitado del Club Atlas, quedó satisfecho por la forma en que se nos brindó la oportunidad de divertirnos en dicho día domingo 21 del mes de Julio. La comida, aunque hubo un poco de relajamiento en su distribución, nadie ha lanzado la triste expresión que en otros paseos se ha escuchado, de haberse quedado con el estómago vacío, pues sobre todo y el desorden que existió, se comió bastante y para quedar satisfechos con todo y los paracaidistas que eran como una plaga difícil y caprichosa de extermiar, más no por esto debemos dejar de reconocer que el CLUB ATLAS, en su segunda salida de paseo campestre se ha anotado un nuevo éxito.

Lo que si deseamos sugerir a la actual Directiva u otra que llegue a tener el Club, es el tener un especial cuidado en lo futuro al escoger el lugar para efectuar nuestros paseos, pues sabido como es de todos en este lugar de Palmas Bellas, se tuvo la dificultad de no poder darle desarrollo al paseo en la forma que nosotros los miembros del Club habíamos aceptado, pues no se contó con la dificultad de cierto elemento que visitó a dicho

pueblo y que con el solo fin de evitar altercados le permitimos que bailaran con la música que fue llevada para entretener a nuestros invitados y miembros del Club, esto no quiere decir que debemos ser egoístas pero es bueno hacer constar que los paseos deben ser algo exclusivo del Club para sus miembros e invitados.

Mucho sentimos los miembros del Club ATLAS el no haber contado en nuestro paseo con ninguno de los miembros de la Directiva del Club BAM y no nos explicamos como no les fue posible el haber venido a este cuando les prometimos esperarles hasta las 8 a.m. a fin de darles el tiempo necesario a que pudieran llegar y partir con nosotros.

Como siempre, no todos los miembros guardan la compostura deseada en estos paseos campestres y tiempo es ya de que cada cual se de cuenta de la responsabilidad que lleva no solo para con su persona sino para con el Club y sus invitados de refrenar los instintos traviesos que todos sabemos tener y así es la única forma de poder guardar una conducta intachable, debe requerírsele a ciertos miembros que no es solo el hecho de empujar el codo para comenzar a vociferar y a gritar: Señores hasta el ingerir licor es algo que se debe aprender y cuando el organismo no resista más o se vaya a llegar a un estado de matón se hace un esfuerzo y se deja de tomar.

COMENTARIOS AL PASEO CLUB ATLAS

Aunque larguito fue el viaje, no por eso dejó de tener sus momentos divertidos y de poder contemplar bonitos paisajes el mejor de todos antes de llegar al pueblo fue la majestuosidad de esa obra de Ingeniería Americana, el cruce de las esclusas de Gatún y el poderlas admirar desde lo alto de la carretera que nos las presenta en toda su extensión, y por último el pueblo de PALMAS BELLAS con su bonita Playa, su río tan cercano y su carretera que en realidad está en muy buenas condiciones.

En todo paseo existen los problemas de pena y de alegría, aunque el nuestro no tuvo nada grave que poder lamentar a excepción de la falta de disciplina en ciertos miembros al distribuir el puchero todo lo demás fue alegría y diversión y ya que hablamos de alegría siendo Domingo día de la Lotería, tuvimos el placer de poder ver a Tatayo Boysie y S. Arquito-Archer ganarse la friolera de 1.400.00 cocos con el tradicional tres golpes, y señores fue tanta la alegría de Tatayo que nos hizo llegar a la Cantina y pedir todas las botellas de Whisky que en ella existían, más cual no fue nuestra decepción que ésta, por suerte de Tatayo y Mala de nosotros solo contaba con unas botellas y este que le faltaban tres tragos, más cuando le dijeron el precio por la misma \$7.00 maracas, soltó esta expresión: "Oiga, mi buen señor, cuando yo tengo plata me gusta pagar por las cosas que quiero comprar, pero no me gusta que me den sablazos" y para podernos adueñar de la botella Arquito, Archer, tuvo que cooperar para poderla pagar.

El Club Atlas y sus miembros hicieron en dicho día algo que es muy digno de comentar por

—Pasa a la Pág. 7.

